
        楠見西小学校だより    ９月号      
                                           ２０２３．９．１ 

さあ、楽しい２学期のスタートです！ 

楠見西小学校は２学期もがんばります！！ 
夏休みも終わり、２学期が始まりました。子供達はこの暑さにも負けず「暑いなぁ」と言いながら

も元気いっぱいに過ごしています。休憩時間になると、運動場に遊びに出る姿にたくましさも感じら

れます。 

さて、８月２５日（金）に２学期の始業式を行いました。始業式に、元気な子 

供達を迎えることができたことは、何にもましてうれしいことです。特に２学期 

は、加太合宿（9月27日・28日）・運動会（10月7日）・秋の遠足（11月 9日） 

・修学旅行（11月30日・12月 1日）などの学校行事や、各学年での社会見学・出前授業・研究授業

などの学習活動についても多く予定しています。子供達一人ひとりが持つ可能性に新たな経験を積み

重ね成長してほしいと願っています。 

 

熱中症に気をつけよう！ 
２学期は学校行事が盛りだくさんです。しかしながら、年々暑さが厳しくな 

り、数多くの大人や子供も熱中症にかかっているのが現状です。毎日、環境省 

の熱中症警戒アラートを確認していますが、和歌山県でも時々発表されていて、 

和歌山市でもかなり暑さを感じています。暑さ指数ＷＢＧＴ（気温ではありま 

せん）が３１を超えると危険レベルと発表され、原則運動は中止になります。また、２８～３１でも

厳重警戒レベルと発表され、激しい運動が中止になります。 

熱中症は直接命に関わる症状です。学校の方でも、これから始まる運動会の練習や授業に支障のな

いように水分補給の徹底を図りたいと思います。これから、まだまだ暑さが厳しくなることが予想さ

れます。必ず、お茶や水を持たせてください。特に暑い日には、多めに持ってくるようにお願いしま

す。 

また、学校では熱中症対策のため、「経口補水液やスポーツドリンク」を持ってきてもよいことに

しています。詳しくは、７月１２日配布の「学校での飲み物について」をもう一度確認してください。

そして、各ご家庭の方でも、睡眠を十分に取り、朝食をしっかりと食べて、体調を整えることや、朝

から微熱がある等、体調の悪いときは無理をせずに、登校前に必ずドクターの診断を受けてからご連

絡いただけますよう、お子様の体調管理についてもご協力をお願いします。 

 

運動会 
１０月７日（土）に運動会を予定しています。育友会役員の皆様、保護者 

の皆様、ご協力よろしくお願いします。今年も午前中開催になりますが、保 

護者の方の人数制限はありません。しかし、コロナがなくなったわけではあ 

りませんので、ソーシャルディスタンスを保ち、精一杯応援をしてあげてください。 



9月の行事予定 

１ 金 集金袋配布  

４ 月 集金日 委員会 のびのびなし 

12 火 登下校指導 のびのびなし  

スクールカウンセラー 

13 水 研究授業（3年生）5限目 

3年生14：25頃下校・他学年13：20頃下校 

19 火 競書会実施～25（月） 

21 木 5年 松下先生出前授業（2限）  

25 月 委員会 のびのびなし 

3年 花王工場見学（午前中） 

26 火 ＡＬＴ スクールカウンセラー 

27 水 加太合宿（5年生）1日目 

28 木 加太合宿（5年生）2日目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プールの出前授業 

７月３日（月）・４日（火）県教育委員会から足

立先生が来てくださり、全学年に泳ぎ方を教えてく

れるプールの出前授業がありました。浮き方やバタ

足などの初歩的なところから、クロールの基本を教

えてくれました。 

楠見西小学校ホームページ 

学校の様子を紹介しています。「楠見西小学校」 

で検索していただくか、右のQRコードを 

読み取って、ぜひ、ご覧ください。 

情報モラルの出前授業 

７月４日（火）少年センターから白樫先生が来て

くださり、全学年に情報モラルの出前授業をしてく

ださいました。スマートホンは、子供と連絡を取る

ことや、子供の居場所を確認することなど、非常に

便利なものです。しかし、使い方で今問題になって

いるのが、個人情報を SNS に無断で挙げてしまう

ことや、知らない人と連絡を取ってしまうことで、

犯罪に巻き込まれるケースが起こっていることで

す。また、ユーチューブ等の動画も気軽に見ること

が出来、使用時間が多くなり、依存的になっている

ケースもあります。時間制限や内容についても、フ

ィルターをかけるな 

どして、使い方をご 

家庭でしっかり話し 

合ってください。 

個人懇談ありがとうございました 

７月２０日（木）２１日（金）に「個人懇談」を

実施することができました。ご協力どうもありがと

うございました。皆様からお伺いしたご意見は、今

後の学級経営・学校教育の参考とさせていただきま

す。 

また、短時間の中で十分な話し合いが出来ていな

い場合もあろうかと思います。今後、お子さまのこ

とで気になることなどありましたら担任と連絡を

取り合っていただき、 

より良い指導ができ 

るようご協力よろし 

くお願いいたします。 

ゴミの出前授業 

７月１５日（金）に４年生がごみの出前授業を行い

ました。市の一般廃棄物課と環境政策課の方より、

リサイクル・リユース・リデュースについて教えて

いただきました。これ 

からも、自分たちが出 

来る環境問題について 

は考えていかなければ 

いけませんね。 


